

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 4 AVRIL 2022**

**Par le Service des communications
et des relations publiques**

Info de la Lièvre, 6 avril 2022, p. 6

Info du Nord Vallée de la Rouge, 6 avril 2022, p. 3



La santé demeure toujours au sommet des priorités de la MRC d'Antoine-Labelle. (Photo L'Info du Nord – Ronald Mc Gregor)

Consultation auprès des membres du comité administratif

Antoine-Labelle présente cinq priorités régionales et cinq enjeux provinciaux

RONALD MC GREGOR

rmcgregor@inmedias.ca

Récemment, la MRC d'Antoine-Labelle (MRCAL) consultait ses membres du comité administratif (CA) sur cinq priorités régionales et cinq enjeux provinciaux présélectionnés. Voici la raison derrière cet exercice et les résultats obtenus de 14 répondants sur 17 possibles. Mais dans quel but exactement?

La coordonnatrice aux communications de la MRCAL, Billie Piché, explique comment s'est déroulée cette action. « Le comité administratif a d'abord réalisé un premier exercice de présélection, afin d'exposer les priorités applicables à notre territoire. Jusqu'au 18 février, l'ensemble des mairesses et maires devait ensuite répondre par le biais d'un sondage électronique. Ce sondage permettait aux élus de classer sur une échelle de 1 à 5 les sujets, afin de connaître ceux qu'ils jugent les plus prioritaires. »

Le choix des réponses par les participants repose sur le travail à mettre pour accomplir les priorités. « C'est aux élus de déterminer leurs priorités sur lesquels ils veulent travailler considérant les besoins de leur municipalité respective, poursuit Mme Piché, mais également ceux de l'ensemble du territoire. Donc les résultats répondent aux besoins identifiés. »

PRIORITÉS EN QUESTION

La 1^{re} question se classe dans les priorités régionales. Sur les 14 réponses obtenues, en ordre décroissant, l'« accès à des soins de santé de qualité et retour d'une gouvernance locale sur le territoire d'Antoine-Labelle » demeure la priorité la plus importante selon les membres du CA. Suit immédiatement la « poursuite de la sécurité et la fluidité de la route 117 », la « valorisation du territoire et des activités agricoles », la « valorisation et développement des activités de la chasse et pêche de qualité sur le territoire de la MRC » et en dernière position, le « développement et la protection de l'acériculture ».

À la 2^e question, celle des enjeux provinciaux, le CA priorise l'« accès à des soins de santé en région », la « bonification et maintien de certains programmes d'aides financières (infrastructures municipales, programmes de voiries, chemins à doubles vocations, programme de la taxe sur l'essence et la contribution du Québec (TECQ) », la « couverture cellulaire adéquate et sécuritaire pour l'ensemble du territoire », l'« accès à des services de garde en région » et enfin, le « maintien de la station piscicole de Lac-des-Écorces ».

Des résultats, on apprend que les dossiers priorités par la MRCAL sont les trois premiers de chaque question.

LE CA COMMENTE

Les répondants ont aussi joint des commentaires aux questions. À la 1^{re}, l'un d'eux a souligné que « dans la valorisation du territoire, la récupération de terres publiques par la municipalité locale doit être priorisée pour augmenter l'assiette fiscale », tandis qu'un autre commentait,

« pour moi, valorisation du territoire signifie au niveau plein-air ».

À la 2^e question, le document relève cinq commentaires des répondants. « J'aurais placé la station piscicole plus en priorité, mais nous connaissons déjà la position du provincial sur le sujet »; « Cela est difficile à mon avis, ce serait tous des 1 et 2 »; « En plus de la couverture cellulaire adéquate, les connexions de fibre optique de la phase 1 doivent être complétées rapidement »; « Continuité du soutien financier pour la préservation du patrimoine bâti ou paysages patrimoniaux » et « Il n'est pas évident de faire un choix entre la santé et les infrastructures. Le réseau cellulaire devrait être priorisé, il y a de la sécurité en développement d'activités d'aventure et plein air ».

Selon Mme Piché, la MRCAL pourrait tenir une table pour faire suite à cet exercice. ❷

Info de la Lièvre, 6 avril 2022, p. 7

Info du Nord Vallée de la Rouge, 6 avril 2022, p. 7

Info du Nord Sainte-Agathe, 6 avril 2022, p. 15

Info du Nord Tremblant, 6 avril 2022, p. 11

Accès, 6 avril 2022, p. 25

Nord Info, 6 avril 2022, p. 4

L'Éveil, 6 avril 2022, p. 3

LE CISSS DES LAURENTIDES
complice de la jeunesse

DEVENIR FAMILLE D'ACCUEIL
DANS LES LAURENTIDES



Toutes les raisons sont
bonnes d'être **important**
pour un enfant.

- / Pour faire une différence
- / Pour développer une vocation professionnelle
- / Pour aider, soutenir, donner et aimer

Pour plus d'information:
recrutement.rtf.cisslau@ssss.gouv.qc.ca
santelaurentides.gouv.qc.ca



Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides
Québec

POI2724-1

LE CISSS DES LAURENTIDES
complice de la jeunesse

DEVENIR FAMILLE D'ACCUEIL
DANS LES LAURENTIDES

Toutes les raisons sont
bonnes d'être **important**
pour un enfant.



- / Pour faire une différence
- / Pour développer une vocation professionnelle
- / Pour aider, soutenir, donner et aimer

Pour plus d'information:
recrutement.rtf.cisslau@ssss.gouv.qc.ca
santelaurentides.gouv.qc.ca



Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides
Québec

Info du Nord Sainte-Agathe, 6 avril 2022, p. 12

Info du Nord Tremblant, 6 avril 2022, p. 15



LE COMITÉ DES USAGERS DES SOMMETS RECHERCHE DES BÉNÉVOLES

- Vous avez des idées et des suggestions pour améliorer les soins dans la région?
- Vous aimeriez obtenir des renseignements et avoir accès à des ressources afin d'être mieux informé?
- Vous avez à cœur le bien-être de vos concitoyens?
- Vous êtes disponible une demi-journée par mois?

Joignez-vous à l'un de nos comités!

- Comité des usagers des Sommets
- Comité de résidents du Pavillon Philippe-Lapointe
- Comité de résidents des CHSLD de Mont-Tremblant et de Labelle

Pour signifier votre intérêt ou pour toute question, communiquez avec nous :
Boîte vocale : 819-324-4000, poste 34334
Courriel : comite.usagers.sommets@ssss.gouv.qc.ca

S'impliquer dans l'un de nos comités, c'est :

- Renseigner les usagers sur leurs droits et obligations;
- Promouvoir l'amélioration de la qualité des conditions de vie des usagers;
- Défendre les droits et intérêts des usagers;
- Travailler en partenariat avec le CISSS des Laurentides et des organismes communautaires;
- Participer à une rencontre par mois (environ 3 heures, selon vos disponibilités - relâche en été).

Les comités sont formés de membres issus de différents milieux : retraités, membres de la famille d'un résident, bénévoles, etc. Tous sont bienvenus.

Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides

Québec

PO22071

Programme Ma Grossesse

Un formulaire à remplir pour les femmes enceintes du Québec

VÉRONIQUE PICHÉ
INITIATIVE DE JOURNALISME LOCAL
vpiche@inmedias.ca

Québec a lancé le programme *Ma Grossesse en mars*, afin d'aider les femmes enceintes à trouver rapidement un professionnel de la santé et à obtenir des services adaptés à leur condition.

Selon les statistiques disponibles auprès du ministère de la Santé et des Services sociaux, au Québec, près d'une femme sur quatre (23,5%) ne bénéficie pas d'un suivi au 1er trimestre de sa grossesse. Dans la région des Laurentides, ce pourcentage est évalué à 17%.

Depuis le début mars, toutes les femmes enceintes du Québec sont invitées à remplir le formulaire disponible sur la plateforme *Ma Grossesse*. Cette initiative émane directement d'une recommandation du *Rapport de la Commission Laurent : Prévenir plutôt que guérir* déposé en mai dernier. Grâce à l'implantation de cet avis de grossesse provincial, on espère pouvoir agir davantage en amont, entre autres afin de mieux accompagner les mères vulnérables avant la naissance de leur enfant.

« Nous sommes convaincus que le programme favorisera de plus en plus les suivis de grossesse. Les premières statistiques nous indiquent un bon taux de réponse des femmes

enceintes, mais il est encore trop tôt pour [émettre des prédictions]. Notre objectif est d'accueillir chaque femme dès le début d'une nouvelle grossesse et c'est ce sur quoi nous travaillons avec la plateforme *Ma Grossesse* », indique Anick Drouin, agente d'information au Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides.

En date du 30 mars, 27 femmes enceintes de la MRC des Laurentides ont rempli un formulaire sur la nouvelle plateforme lancée il y a moins d'un mois. Mme Drouin rappelle que la plupart des femmes qui remplissent le formulaire n'ont pas nécessairement de besoin spécifique et donc, ne reçoivent pas de communication de la part de leur CLSC. Seules celles ayant identifié un besoin de service, d'accompagnement ou de référence, ont été contactées ou le seront prochainement. 📞

*Chaque femme enceinte est encouragée à remplir l'avis de grossesse provincial, disponible en 11 langues sur la plateforme *Ma Grossesse*, afin d'obtenir un accès gratuit, rapide et confidentiel à de l'information et à des services adaptés à ses besoins.* (Photo Unsplash)

DES RAISONS POUR REMPLIR L'AVIS DE GROSSESSE

- Si vous n'arrivez pas à trouver un professionnel pour le suivi de votre grossesse.
- Si vous vivez une situation difficile et avez besoin d'aide.
- Si vous avez besoin de coupons d'aliments pendant votre grossesse.
- Si vous voulez de l'information sur les services offerts gratuitement près de chez vous.

Source : ministère de la Santé et des Services sociaux.



1

Sans médecin de famille

Ouverture de deux cliniques pour la clientèle

Le CISSS des Laurentides invite les personnes sans médecin de famille ayant besoin de soins de santé mineurs à se rendre à deux cliniques sur le territoire des Laurentides. Ainsi, deux des trois cliniques désignées pédiatriques ouvertes en septembre dernier pour les enfants sans médecin de famille élargiront leur offre de service pour accueillir également les adultes sans médecin de famille.

Pour connaître tous les détails, consultez le site Internet www.santelaurentides.gouv.qc.ca/soins-et-services/cliniques-designees-pour-la-clientele-sans-medecin-de-famille/. Pour prendre un rendez-vous, composez le 1 888 222-5075, option 1. Les personnes n'ayant pas de médecin de famille sont invitées à faire une demande d'inscription directement sur le site du Guichet d'accès à un médecin de famille (GAMF) au www.quebec.ca/sante/trouver-une-ressource.

Infos Laurentides, 6 avril 2022, p. 4

Nord Info, 6 avril 2022, p. 3

L'Éveil, 6 avril 2022, p. 3



Le Dr Eric Goyer en appelle à la prudence.

TRANSPORTEURS BÉNÉVOLES RECHERCHÉS

Le CISSS des Laurentides recherche des bénévoles en accompagnement transport souhaitant s'impliquer auprès de jeunes en offrant de leur temps.

Si vous possédez un véhicule et que vous êtes intéressés, veuillez communiquer au **450 432-2777, poste 78402** afin d'obtenir de plus amples informations.



CISSS des Laurentides
1000, rue de la Rivière-du-Nord
Saint-Jovite (Québec) J0L 1P0
Tél. 450 432-2777

DEVANT LA HAUSSE DE CAS LES MESURES SANITAIRES SONT **TOUJOURS** EN VIGUEUR

MYCHEL LAPOINTE
Mychel.lapointe@infoslaurentides.com

Devant la nouvelle hausse du nombre de cas de COVID-19 observée dans l'ensemble du Québec, à la Direction de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, on en appelle à la collaboration de la population à l'effet qu'il est important de maintenir les différentes mesures sanitaires en vigueur et de demeurer vigilant.

« Nous surveillons l'évolution de la situation épidémiologique de très près. Alors que l'ensemble de la province connaît une recrudescence de cas de COVID-19, nous encourageons les Laurentiens et les Laurentiennes à demeurer prudents afin de les aider à préserver leur santé et celle de leurs proches. Rappelons que la vaccination contre la COVID-19 demeure le meilleur moyen de se protéger » tient à préciser le Dr Éric Goyer, directeur de santé publique des Laurentides.

Qui plus est, « en raison de leur âge ou d'une immunosuppression, certaines personnes vulnérables sont plus susceptibles et à risque de développer des complications à la suite de l'infection à la COVID-19. Par conséquent, elles doivent redoubler de prudence afin de se protéger » souligne-t-on.

RESPECT DES MESURES

Alors qu'on croyait bien que la pandémie était presque derrière nous, les cas de COVID-19 se sont multipliés au cours des dernières semaines.

Si bien que, avise-t-on du côté du CISSS, « différentes mesures sanitaires s'adressant aux visiteurs et aux proches aidants sont toujours en vigueur dans les milieux de vie et les hôpitaux des Laurentides. Il demeure crucial de continuer à les respecter afin de protéger les personnes les plus vulnérables ainsi que le personnel en place ».

Pour connaître les plus récentes mesures, consultez la section COVID-19 du site Internet www.santelaurentides.gouv.qc.ca.

DES SYMPTÔMES

Par ailleurs, si vous ressentez des symptômes s'apparentant à la COVID-19, les règles sont claires :

« Isolez-vous et évitez de visiter des personnes vulnérables. Passez un test de dépistage rapide. Si le résultat de votre test est positif, il est important de suivre les consignes d'isolement s'appliquant à votre situation ».

Pour plus d'informations sur les consignes d'isolement, consultez le site Quebec.ca/coronavirus. Un outil d'autoévaluation est également disponible en ligne.

DES CHIFFRES

Pour se donner une bonne idée de la situation actuelle dans les Laurentides, il faut savoir qu'en date de lundi (4 avril), on comptait 72 604 cas confirmés cumulatifs depuis le début de la pandémie, mais, heureusement, 70 223 des personnes sont rétablies. Le total des décès depuis le début s'établit à 714.

On dénombre, 1 667 cas actifs, 71 hospitalisations en cours et 3 017 hospitalisations au cumulatif.

RLS

Sur le plan des Réseaux locaux de service (RLS), on note que pour le nombre de cas confirmés (cumulatif) on en est à 22 042 ou 12 140,7 par 100 000 habitants pour le RLS de la Rivière-du-Nord/Mirabel-Nord, alors qu'en terme de cas actifs, le total est de 472 ou 255,1 par 100 000.

En comparaison, pour le RLS de Deux-Montagnes/Mirabel sud on est à 13 572 cas confirmés (10 725,0 par 100 000) et 326 cas actifs (254,5 par 100 000) et pour le RLS de Thérèse-de Blainville on est à 20 842 cas confirmés (12 552,2 par 100 000) et 475 cas actifs (283,4 par 100 000).

ORGANISME

présenté par



2171, boul. du Curé-Labelle
Saint-Jérôme, QC J7Y 1T1

450 436-3142 | eliteford.com

PUBLIREPORTAGE

Roulez avec Élite Ford, c'est nous aider à redonner à la communauté

La campagne de prévention de l'anxiété.

Respire. Laisse pas ton stress avoir le dernier mot! se poursuit.

Avec plus de 22 700 abonnés sur TikTok et pas moins de 10 300 visites sur la plateforme tuaslederniermot.com, la campagne Respire. Laisse pas ton stress avoir le dernier mot! reçoit un accueil retentissant de la part des jeunes – qui sont directement ciblés – tout autant que de leurs parents et des intervenants.

Née d'une collaboration entre la Fondation André-Boudreau et la Direction de santé publique des Laurentides, cette campagne de prévention de l'anxiété et de l'hyperconnectivité connaît un grand succès depuis le lancement de la deuxième édition en septembre 2021.

La force des réseaux sociaux

Propulsée sur les réseaux sociaux, en particulier sur le compte TikTok tuaslederniermot, celle-ci s'articule autour de capsules vidéo mettant en vedette les humoristes Mehdi Bousaidan et Rosalie Vaillancourt. Des influenceurs jeunesse se sont également joints au mouvement, notamment Massi Mahiou et Claudie Mercier. Les vidéos ont enregistré 1,4M de vues à ce jour.

« Les jeunes réagissent beaucoup aux scénarios proposés dans les capsules et commentent. C'est très motivant de constater à quel point ils interagissent sur TikTok, ça nous permet de prendre le pouls de la campagne », souligne la présidente de la Fondation André-Boudreau, Nadia Dahman.



« Dans notre première édition en 2019, on visait surtout les jeunes du secondaire. Cette année, la campagne cible également les enfants du primaire. On y propose des outils téléchargeables, des vidéos et des références pour aider à mieux gérer l'anxiété et le stress. C'est aussi une mine d'or pour les parents qui peuvent y trouver des trucs pour ouvrir le dialogue avec leurs enfants », ajoute Mme Dahman.

Anxiété et dépendance

La prévention de l'anxiété s'inscrit en continuité avec la mission de la Fondation André-Boudreau qui, depuis 2009, veille au mieux-être des jeunes ayant des problématiques de dépendance.

« L'un des principaux facteurs qui poussent un jeune à s'évader vers la dépendance, c'est l'anxiété, mentionne Mme Dahman. Après deux ans de pandémie, on ne pouvait se douter à quel point cette campagne arrivait à point pour aider nos jeunes, leurs parents et les intervenants! »

Campagne de financement

La Fondation André-Boudreau fait un appel à la générosité du public et des entreprises de la région. Il s'agit d'une belle occasion de démontrer votre soutien à une cause qui prend encore plus de sens en raison de ce que nous avons tous traversé dans les dernières années. Soyez généreux!



Fondation André-Boudreau

450 848-5348 | fondationandrebourreau.com
910, rue Labelle, Saint-Jérôme, QC J7Z 5M5

Pour faire
un don

SERVICE AUX PERSONNES SANS MÉDECIN DE FAMILLE

LE GUICHET D'ACCÈS GRADUELLEMENT DÉPLOYÉ

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides annonce l'ouverture graduelle du Guichet d'accès à la première ligne (GAP) pour les personnes en attente d'un médecin de famille.

Le GAP des Laurentides est un service téléphonique qui permet à la population d'avoir accès à un professionnel en cas de problème de santé.

ÉVALUATION

L'équipe du GAP travaille étroitement avec ses partenaires et les services de santé et services sociaux de la région afin d'offrir aux personnes sans médecin de famille une évaluation de leur situation et de les orienter vers le service de première ligne adapté à leurs besoins.

Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, témoigne que le GAP est une priorité pour l'établissement afin d'offrir une porte d'entrée unique vers les services de première ligne pour les personnes sans médecin de famille.

« Je suis très heureuse que le GAP soit déjà en déploiement dans notre région. Ce guichet unique deviendra un service de grande importance pour la population des Laurentides et facilitera certainement l'accès aux soins », a-t-elle déclaré.

INSCRIPTION

Afin d'assurer un déploiement graduel dans la région des Laurentides, des lettres sont transmises par priorité aux personnes inscrites sur la liste d'attente pour un médecin de famille.

La population des Laurentides sans médecin de famille est invitée à faire la mise à jour de son dossier ou, si ce n'est déjà fait, à s'inscrire sur la liste d'attente à l'adresse quebec.ca/sante/



« Je suis très heureuse que le GAP soit déjà en déploiement dans notre région », souligne Rosemonde Landry.

[trouver-une-ressource/inscription-avant-dun-medecin-de-famille.](#)

FIN DES SERVICES

Considérant la mise en place du service du GAP, les activités des cliniques désignées pour les usagers sans médecin de famille, mises en place temporairement en contexte de pandémie, se sont terminées le 31 mars dernier.

COALITION SANTÉ LAURENTIDES SAINT-JÉRÔME OCTROIE 20 000 \$



Le maire Marc Bourcier.

Le maire et président du comité exécutif de la Ville de Saint-Jérôme, Marc Bourcier, annonce que le comité exécutif a convenu d'octroyer une aide financière de 20 000 \$ à la Coalition Santé Laurentides.

Cette aide vise à soutenir l'organisme dans ses efforts de représentation auprès du gouvernement du Québec afin que ce dernier reconnaisse l'urgence d'agir, notamment à l'égard de quatre demandes importantes :

- Obtenir l'ajout de 1,4 milliard de dollars aux sommes déjà disponibles afin de compléter le parachèvement total et rapide de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme (+900 M\$), de l'Hôpital de Saint-Eustache (+250 M\$), de l'Hôpital de Mont-Laurier (+75 M\$) et de prendre des engagements à l'égard des autres centres de santé des Laurentides (Hôpital Laurentien de Sainte-Agathe-des-Monts, Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil, à Lachute, Centre de services de Rivière-Rouge);
- Recevoir un engagement de combler les besoins en personnel médical, dont le ratio par habitant est parmi les plus désastreux;
- Obtenir des engagements fermes et concrets pour le rattrapage urgent dont doit bénéficier la région dans le cadre, entre autres, du Programme de soutien aux organismes communautaires du ministère de la Santé et des Services sociaux;
- Regrouper adéquatement les équi-

pements médicaux nécessaires aux soins de santé ainsi que tous les services auxquels les citoyens ont droit ici même, à Saint-Jérôme.

CAUSE COMMUNE

La Coalition Santé Laurentides est formée de personnes élues, de médecins, d'infirmiers et d'infirmières, de groupes communautaires, de gens du milieu des affaires et de l'éducation et de personnalités de la région. Elle a été mise sur pied afin d'obtenir un financement équitable en soins de santé et en services sociaux pour l'ensemble du territoire.

« Grâce notamment à l'appui de la Ville de Saint-Jérôme, la Coalition a pu réunir des gens d'horizons divers autour d'une cause commune et porter son message sur la place publique. Nous avons obtenu la reconnaissance unanime par l'Assemblée nationale du rattrapage financier nécessaire pour les services de soins de santé dans la région et pour l'accélération dont doivent bénéficier les centres hospitaliers. Nous savons que l'Assemblée nationale n'est pas insensible à la situation difficile de notre région en ce qui concerne les soins de santé, mais il y a péril en la demeure, et de la sensibilisation, il faut maintenant passer à l'action. La région des Laurentides, devenue la 4^e au Québec en importance démographique, connaît une croissance constante depuis les 15 dernières années, mais le financement n'a pas suivi. Il faut que cela change », a soutenu le maire de Saint-Jérôme, Marc Bourcier.

Devenez paramédics et renoncez à vos vacances ! Les paramédics dénoncent la gestion autoritaire de leur employeur

<https://nouvelleslaurentides.ca/devenez-paramedics-et-renoncez-a-vos-vacances%e2%80%89-les-paramedics-denoncent-la-gestion-autoritaire-de-leur-employeur/>

Le nouveau Guichet d'accès aux services de première ligne graduellement déployé dans les Laurentides

<https://nouvelleslaurentides.ca/le-nouveau-guichet-dacces-aux-services-de-premiere-ligne-graduellement-deploye-dans-les-laurentides/>

UN GUICHET D'ACCÈS POUR LES ORPHELINS DE MÉDECIN

RÉDACTION EAP
nouvelles@eap.on.ca

Un nouveau Guichet d'accès aux services (GAP) de première ligne est graduellement déployé par le Centre Intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides pour les personnes en attente d'un médecin de famille.

Le GAP est un service téléphonique qui permettra à la population d'avoir accès à un professionnel en cas de problème de santé. L'équipe du GAP travaille étroitement avec ses partenaires et les services de santé et services sociaux de la région afin d'offrir aux personnes sans médecin de famille une évaluation de leur situation et permettra de les orienter vers le service de première ligne adapté à leurs besoins.

Considérant la mise en place du service du GAP, les activités des cliniques désignées pour les usagers sans médecin de famille, mises en place temporairement en contexte de pandémie, se sont terminées le 31 mars

dernier.

Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, témoigne que le GAP est une priorité pour l'établissement afin d'offrir une porte d'entrée unique vers les services de première ligne pour les personnes sans médecin de famille. «Je suis très heureuse que le GAP soit déjà en déploiement dans notre région. Ce guichet unique deviendra un service de grande importance pour la population des Laurentides et facilitera certainement l'accès aux soins», a-t-elle déclaré.

Les personnes orphelines de médecins de famille doivent s'inscrire sur la liste d'attente à l'adresse quebec.ca/sante/trouver-une-ressource/inscription-aupres-dun-medecin-de-famille. Des lettres seront transmises par priorité aux personnes inscrites sur la liste d'attente pour un médecin de famille. Le CISSS des Laurentides souligne la contribution de ses équipes et des médecins pour les services offerts à la population aux cliniques temporaires.

Nord Info, 6 avril 2022, p. 6

L'Éveil, 6 avril 2022, p. 6



ICI CHEZ VOUS

 Serge Langlois

- ◀ Pour une deuxième année, la Fondation Hôpital Saint-Eustache et la Cabane à sucre Farsa s'associent afin d'amasser des fonds pour l'amélioration des soins de santé offerts dans la région. En prévision de la fête des Mères, des boîtes-repas sont mises en vente, une façon de célébrer et remercier les mamans qui nous entourent, tout en contribuant à une noble cause. Jusqu'au 27 avril, il est possible de commander en ligne votre boîte-repas, incluant une soupe, un suprême de poulet Casa Farsa servi avec riz et légumes ainsi qu'un pouding chômeur. En bonus, vous obtiendrez également une canne de sirop d'érable de 250 ml personnalisée avec le prénom de votre maman. Vous n'avez qu'à vous rendre au [www.fondationhopital-sainteustache.com/fetemeres2022/]. Le coût est de 35 \$ pour une boîte-repas et de 60 \$ pour deux boîtes. Vous pourrez récupérer votre commande entre le 6 et le 8 mai à la Cabane à sucre Farsa directement, au 1050, boul. Arthur-Sauvé, Saint-Eustache. Une belle initiative!

FONDATION HÔPITAL SAINT-EUSTACHE

LE PREMIER ÉVÉNEMENT DE L'ANNÉE EST À NOS PORTES

Stéphanie Prévost
sprevost@groupejcl.ca

C'était l'annonce de l'événement Festin terre et mer de la Fondation Hôpital Saint-Eustache jeudi dernier, le 31 mars. Pour l'occasion, les deux présidents d'honneur étaient présents, soit Éric Westram, préfet de la MRC de Thérèse-De Blainville et maire de la Ville de Rosemère, et Sonia Fontaine, mairesse de la Municipalité de Pointe-Calumet.

C'est la troisième édition qui a été lancée et, encore cette année, la formule buffet de bœuf et de homard à volonté est présente. Une chaudière de palourde, des sushis et un buffet froid ne sont que quelques-unes des possibilités de mets qui

pourront être dégustées par les convives. « Vous le savez, la mission de la fondation est de soutenir l'Hôpital de Saint-Eustache en permettant l'acquisition d'équipement à la fine pointe de la technologie et d'offrir des soins de proximité aux gens de notre communauté. Quand vous répondez présent, nous y gagnons tous, » confirme Lyne Des Trois Maisons, directrice générale de la Fondation.

Cet événement est le premier de l'année pour la Fondation Hôpital Saint-Eustache. Il revêt donc une importance particulière. Cela lui permettra de récolter une partie des fonds nécessaires à l'amélioration de l'équipement que le personnel de l'hôpital utilise quotidiennement.



Photo Stéphanie Prévost
Plusieurs partenaires s'étaient joints à la Fondation Hôpital Saint-Eustache pour lancer l'invitation au Festin terre et mer.

POUR LA SANTÉ DE LA COMMUNAUTÉ

« Pour la santé de nos citoyens depuis 30 ans, on voit une amélioration dans nos secteurs. On voit que ça a évolué beaucoup », ajoute Sonia Fontaine, coprésidente d'honneur.

Depuis un peu plus de 30 ans, c'est d'ailleurs 20 millions de dollars qui ont été investis. Les ouvertures d'un centre de dialyse rénale et d'un centre de cancérologie en 2019 sont des preuves tangibles de ces investissements.

L'importance de l'hôpital pour la santé de la région est très présente pour les présidents d'honneur. « C'est là que j'ai vu naître trois de mes cinq petits-enfants, dont un qui a eu des problèmes pulmonaires à la naissance », confie Éric

Westram, coprésident d'honneur de l'événement.

QUELQUES DÉTAILS

L'événement est prévu pour le 27 mai prochain à 18 h. Il tiendra place au Centre culturel et communautaire Thérèse-De Blainville.

Près de 300 personnes sont attendues pour l'événement. « Outre les billets individuels, vous pouvez acheter des tables de huit, dix ou douze personnes », explique Mylène Pépin, vice-présidente du conseil d'administration de la Fondation.

Pour participer à l'événement, rendez-vous sur le [fondationhospitalsainteustache.com]. Les billets seront en vente pour 200 \$ jusqu'au mercredi 18 mai, 17 h.

L'Écho de la Rive-Nord, site Internet

Maison des aîné-e-s dans les Laurentides : Le FIQ-Syndicat des professionnelles en soins des Laurentides presse l'employeur de revenir sur sa décision d'offrir des postes de rotation

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/politique/457118/le-fiq-syndicat-des-professionnelles-en-soins-des-laurentides-presse-l'employeur-de-revenir-sur-sa-decision-d'offrir-des-postes-de-rotation>

Paramédics dans les Laurentides et Lanaudière : Les paramédics dénoncent la gestion autoritaire de leur employeur

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/politique/457040/les-paramedics-denoncent-la-gestion-autoritaire-de-leur-employeur>

CIME, site Internet

Les paramédics des Laurentides en colère

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/faits-divers/475752/les-paramedics-des-laurentides-en-colere>

Manif devant la Maison des aînés de Ste-Agathe : Des infirmières des Laurentides veulent de la stabilité

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/475424/des-infirmieres-des-laurentides-veulent-de-la-stabilite>

Minuit moins une pour l'organisme La Maison de Sophia

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/475244/minuit-moins-une-pour-l-organisme-la-maison-de-sophia>

Sixième vague : hausse des hospitalisations et du taux de positivité

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/sante/474949/sixieme-vague-hausse-des-hospitalisations-et-du-taux-de-positivite>

Les cas actifs et les hospitalisations en hausse dans les Hautes-Laurentides

<https://www.cflo.ca/les-cas-actifs-et-les-hospitalisations-en-hausse-dans-les-hautes-laurentides/>

Steve Bouchard se lance dans la course à l'investiture de Québec Solidaire dans Labelle

<https://www.cflo.ca/steve-bouchard-se-lance-dans-la-course-a-linvestiture-de-quebec-solidaire-dans-labelle/>

Des effectifs réduits à l'hôpital de Mont-Laurier

<https://www.cflo.ca/des-effectifs-reduits-a-lhopital-de-mont-laurier/>

Hausse des cas de COVID-19 : la direction de santé publique du CISSS des Laurentides recommande la vigilance

<https://www.cflo.ca/hausse-des-cas-de-covid-19-la-direction-de-sante-publique-du-ci-ss-des-laurentides-recommande-la-vigilance/>